

## Dandim Kebumen Cek Kualitas RTLH dan Pastikan Progres Tepat Waktu

Agung widodo - [JATENG.TELISIKFAKTA.COM](http://JATENG.TELISIKFAKTA.COM)

Feb 27, 2026 - 12:23



*Foto; Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eko Majelisyawan Prihantono, S.H., M.I.P., meninjau langsung progres pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Ratman di Desa Somagede, Kecamatan Sempor, Jumat (27/2/2026).*

**KEBUMEN**- Perhatian penuh diberikan oleh Komandan Kodim 0709/Kebumen, Letkol Inf Eko Majelisyawan Prihantono, S.H., M.I.P., terhadap program pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH). Ia secara pribadi turun langsung ke Desa Somagede, Kecamatan Sempor, pada Jumat (27/2/2026),

untuk memantau progres pembangunan rumah milik Ratman. Misi utamanya adalah memastikan kualitas material yang digunakan benar-benar prima dan pengerjaan berjalan sesuai jadwal yang telah ditetapkan dalam agenda TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Reguler ke-127.

Setibanya di lokasi, Dandim tak luput dari pemeriksaan detail. Ia memeriksa langsung berbagai material bangunan, termasuk genteng yang kelak akan menjadi atap rumah. Tak hanya itu, ia juga menyempatkan diri berdialog akrab dengan Ratman, sang pemilik rumah, serta anggota Satgas TMMD. Tujuannya jelas: memastikan setiap spesifikasi bahan bangunan telah memenuhi standar kelayakan dan aman untuk digunakan.



“Kita pastikan material yang dipakai benar-benar berkualitas. Rumah ini harus kokoh dan aman agar keluarga dapat tinggal dengan tenang,” tegas Letkol Inf Eko Majelisyawan Prihantono.

Menurut Dandim, pengawasan langsung di lapangan merupakan elemen krusial. Ini bukan sekadar tentang menyelesaikan pembangunan secara fisik, melainkan juga menjamin aspek keamanan dan kenyamanan jangka panjang bagi para penerima manfaat program.

Ratman, penerima bantuan RTLH, tak mampu menutupi rasa harunya. Ia mengungkapkan rasa syukur dan terima kasih atas perhatian yang begitu mendalam, termasuk pengecekan material yang begitu detail.

“Saya sangat bersyukur dan berterima kasih. Tidak menyangka sampai diperhatikan sedetail ini. Semoga rumah ini nanti benar-benar menjadi tempat tinggal yang lebih baik bagi keluarga kami,” ujarnya.

Selain membedah kualitas material, Dandim juga tak lupa memantau perkembangan pekerjaan secara keseluruhan. Ia berdiskusi dengan personel

Satgas untuk memastikan target penyelesaian proyek tetap sesuai dengan rencana yang telah disusun. Dandim menekankan bahwa esensi TMMD tidak hanya berhenti pada penyelesaian tepat waktu, tetapi juga pada menjaga mutu hasil pekerjaan agar tahan lama.

Program TMMD Reguler ke-127 di wilayah Kebumen sendiri mencakup berbagai sasaran fisik, mulai dari pembangunan infrastruktur hingga rehabilitasi RTLH bagi masyarakat yang membutuhkan. Melalui pengawasan ketat dari pimpinan di lapangan, setiap target fisik diharapkan mampu memberikan dampak positif yang maksimal dan berkelanjutan bagi kemajuan masyarakat.

Kini, pembangunan rumah Ratman telah memasuki tahap krusial persiapan pemasangan atap. Dengan jaminan kualitas material dan pengawasan yang tak pernah surut, hunian impian ini diharapkan segera rampung dan siap menjadi tempat tinggal yang aman serta layak bagi keluarga Ratman. ([Infopublik](#))